

Con el objetivo de desarrollar servicios aún más eficientes, tecnológicos e innovadores,

EL GRUPO EULEN APUESTA POR LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA CON SU PLATAFORMA “ESFERA TECNOLÓGICA EULEN”

- La compañía invierte más de 15.000 horas al año en innovación de producto, con 50 proyectos, 25 nuevos modelos de servicios diseñados y la participación de 200 especialistas.

Madrid, 13 de abril de 2023

El [Grupo EULEN](#), líder en nuestro país en la prestación de servicios a empresas y siguiendo con su objetivo de ofrecer a la sociedad actividades especializadas que aportan soluciones innovadoras y de calidad, ha lanzado un nuevo proyecto transversal, abierto y colaborativo con todas las actividades, modelos de negocio, zonas y áreas de la compañía, dirigido a los más de 48.000 empleados de España, que ha denominado “Esfera Tecnológica EULEN”.

Los servicios que el Grupo EULEN presta requieren tecnificación continua para mantener altos estándares de calidad de forma eficiente. Consciente igualmente de la transformación digital que experimenta la sociedad, el trabajo y las personas, en definitiva, se reconduce todo el conocimiento y experiencia tecnológica hacia soluciones muy eficaces y transformadoras que digitalizan los servicios continuamente.

Esta iniciativa cuenta con un doble objetivo: organizar la tecnología aplicada en los servicios actuales de la multinacional y potenciar el desarrollo de servicios más tecnológicos, eficientes e innovadores.

En palabras de Ricardo Gabarró, Director de I+D+i, “empleamos tecnología para gestionar la tecnología, así la Esfera Tecnológica EULEN es una plataforma dinámica que utilizan miles de personas de nuestra organización por la que fluye el conocimiento de forma transversal. Aprendemos, la organización aprende, en definitiva”.

En la actualidad, “la innovación en el Grupo EULEN es uno de los pilares de nuestro actual Plan Estratégico donde invertimos más de 15.000 horas al año de nuestros profesionales, con 50 proyectos anuales de desarrollo e innovación, 25 nuevos modelos de servicios diseñados y la participación de 200 especialistas”, ha destacado el directivo.

El [Grupo EULEN](#) es líder en nuestro país en la prestación de servicios especializados a empresas, con el objetivo de ofrecer a la sociedad servicios innovadores que aportan soluciones útiles, de calidad y más eficientes. Está especializado en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, soluciones globales de recursos humanos y empleo y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 12 países y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.500 millones de euros, con una plantilla global de 97 nacionalidades.

El Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, con la obtención del certificado *efr*, patrocinio y mecenazgo de la cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc.

Para más información:

Ana Patricia Lago Rivaya
Jefa de Comunicación y RR.PP.
e-mail: alago@eulen.com

Tlf. 91 631 08 00 - 690 04 64 51
Grupo EULEN
www.eulen.com

